
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
宮部　理香君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

国際ロータリー第２６２０地区

２０２４－２０２５年度

ガバナー　小泉　久司　様

ガバナー補佐（静岡第３グループ）　　　　　

杉山　元　様

地区幹事　中込　茂　様

ガバナー補佐事務局長（静岡第３グループ）

大石　剛士　様

◦会　長　挨　拶◦

会長　川辺　哲君

パリ・オリンピックが始まりました。パリの
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街を舞台にした開会式のユニークさは、さ

すがフランスです。充分堪能しました。日本

選手の活躍と、フランスらしい大会の演出を

楽しみにしていますが、皆様ご存じのよう

に、国際オリンピックの本来の目的は、オリ

ンピックを通じた「世界の平和の実現」であ

り、オリンピックの開催中は国際的紛争を停

止することが求められておりますが、現実は

その目的とは程遠い事態であり、残念な状態

が続いています。我が国の総裁選挙、アメリ

カの大統領選挙と、世の中は分断が激しく

なっており、肝を冷やす事態が続きます。昨

日、静岡で２６２０ 地区の「会員増強セミ

ナー」がありました。私と横山幹事と山田会

員増強委員長が出席しました。出席者は全部

で約１７０ ～ ８０ 名でした。全世界レベル

で、ロータリークラブの会員の減少が起きて

います。アジアの各国はそれほどでもないよ

うですが、欧米は相当に深刻なようで、日本

も先進国の一つであり、減少傾向に入ってい

る中で、会員増強の手法を研究しようという

のが目的です。ただし、会員増強というより

は、如何にして減少を食い止めるかという議

論に終始したように感じました。セミナーの

中で討議されたのは、①家族会員、ＷＥＢ 会

員、生涯ロータリアン制等の「会員種別」を

増やして、きめ細かい対応をすることで会員

減少に待ったを掛けようとする事例の発表、

②会費や例会出席回数のハードルを下げて、

今まで参加出来なかった方にもロータリーの

クラブライフを味わえる新たな「衛星クラブ」

の設立、の２つのテーマでした。その後、各

地の会長、幹事、委員長が１６ のグループに

分かれて、デスカッションを行い、課題の共

有を行いました。静岡ロータリークラブは、

現在、会員の減少に悩まされる事態にはなく、

恵まれた環境にありますが、「いずれは我が

身」とアンテナは高く張りつつ、私としまし

ては、現在のテーマは「出席率を如何にして

改善するか」だと思っております。本日は、

このあと、小泉ガバナーより、国際ロータリー

並びに地区の方針をご説明いただきますが、

小泉ガバナーには、今夜、静岡ロータリーの

ローターアクトクラブの例会にもご出席いた

だき、その後、アクトのメンバーも交えた懇

親会が予定されております。暑さが益々厳し

くなりますが、身体に充分に注意していただ

き、「エンジョイ・ロータリー」で暑い夏を

乗り切っていきましょう。

◦幹　事　報　告◦

幹事　横山幹事

２０２３～２０２４年度

年間１００％出席者表彰

１００％出席…２０２３年７月～２０２４年

６月末までの全例会に出席した方（メーキャッ

プ補填含む）

※２０１９－２０年度～２０２２－２０２３

年度間はコロナの為全会員出席扱い（この間

は表彰なし）



◦お  め  で  と  う◦

【誕生日お祝い】

●月●●日　村越　登さん

◦ス　マ　イ　ル◦

牧田　静二さん

●●年間出席しました。

松﨑　至宏さん

●●年無事在籍することができました。感謝

いたします。

淺原　諒蔵さん

１００％出席●●年になります。

佐藤　長巳さん

●●年の１００％出席できました。みなさん

のおかげです。

鈴木　礁さん

お世話になります。

植松　昌美さん

コロナ後１００％出席表彰、ありがとうござ

います。

坂上　康さん

●●年継続できました。先輩方のご指導のお

かげです。これからも積み重ねていきたいと

思います。

川﨑　裕司さん

●●年間の１００％出席ありがとうございま

100%継続年数 会員名
●●年 牧田　静二さん

●●年 松崎　至宏さん

●●年 志田　洪顯さん

●●年 寺戸　常剛さん

●●年 淺原　諒蔵さん

●●年 佐藤　長巳さん

●●年 疋野　智男さん

●●年 鈴木　　礁さん

●●年 植松　昌美さん

●●年 伊藤　　博さん

●●年 坂上　　康さん

●●年 小林　武治さん

●●年 川﨑　裕司さん

●●年 川辺　　哲さん

●●年 川池　　朗さん

●●年 横山　泰久さん

●●年 望月　啓行さん

●●年 松本　博士さん

●●年 平尾　　清さん

●●年 金田　勇紀さん

●●年 番匠　俊行さん

●●年 神谷真太郎さん

●●年 歌川　鉄夫さん

●●年 内田　　健さん

●●年 志田裕美子さん

●●年 後長伸太郎さん

●●年 原田　兆啓さん

●●年 石道真奈美さん

●●年 小林　和則さん

●●年 箕田　智則さん

●●年 宮部　理香さん

●●年 谷口　芳浩さん

●●年 山﨑　大輔さん



した。諸先輩を含め皆様方のご協力に感謝い

たします。

川辺　哲さん

●●年間、１００％出席できました。ありが

とうございます。

横山　泰久さん

１００％出席ありがとうございます。

望月　啓行さん

１００％ありがとうございます。

川池　朗さん

●年間、出席１００％達成できたのは静岡Ｒ

Ｃがいかに楽しい学べる場であることの証だ

と思います。

松本　博士さん

１００％出席、入会以来●年継続できました。

先輩方のご指導のおかげです。ありがとうご

ざいます。

神谷　真太郎さん

本日、ジャドが誕生日でお休みをいただいて

おります。彼からメッセージをあずかってい

ます。「ゼヤドです。いつもご支援ありがとう

ございます。今日で●●歳になりました。大

学生活最後の誕生日となりますので、残りの

大学生活を頑張っていきます。」みなさまあり

がとうございます。スマイルさせていただき

ます。

歌川　鉄夫さん

この度は、１００％出席お祝いをいただきあ

りがとうございました。今後もできる限り出

席し、クラブの活動に協力いたします。

内田　健さん

平尾会長で●年目の１００％の出席でした。

一応出席委員長だったので１００％ですよね。

原田　兆啓さん

この度は念願の１００％例会出席をすること

ができ本当にうれしく思います。諸先輩方を

見習い今後も精進いたします。

小林　和則さん

昨年度は１００％出席することができました。

奉仕の心を忘れず今年も１００％目指して頑

張ります。

箕田　智則さん

ＺＯＯＭ出席も含めてみな出席でした。本年

度も頑張ります。

谷口　芳浩さん

毎度グランディエールブケトーカイをご利用

いただきありがとうございます。もちろんの

こと１００％出席継続を目指してスマイルい

たします。

山﨑　大輔さん

諸先輩方のおかげで●年間楽しく出席させて

いただいた結果１００％出席できました。今

年度も１００％出席できるように頑張ります。

ご指導宜しくお願い申し上げます。



後長　伸太郎さん

このたびは１００％出席とのことでありがと

うございました。ＺＯＯＭも併用してなんと

か達成できました。引き続き皆勤目指します。

後藤　清雄さん

株式会社アイワ不動産取締役副社長深澤一浩

様に自分がお手伝いしている民間の更生保護

団体「特定非営利活動法人　静岡県就労支援

事業者機構」の二種会員にご入会いただきま

した。これからも更生保護にご理解とご支援

を宜しくお願いします。

淺原　諒蔵さん

小泉久司ガバナー、中込茂地区幹事のご来訪

を心より歓迎申し上げます。本日は、ご指導

のほどよろしくお願いします。

満席テーブル

牧田さんテーブル

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

7/29 109（109）  75 名 34 名 68.81％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦ ◦
ポリオプラス（古着でワクチン）

プロジェクト贈呈式

川辺会長より小泉ガバナーへの贈呈式が行わ

れました。

◦ガバナー公式訪問◦

ガバナー　小泉　久司様

アーチックＲＩ会長の掲げる

優先事項

「ポリオ根絶活動」「会員増強」

「平和構築」「継続性」

ビジョン声明

私たちは世界で、地域社会でそして自分自身

の中で持続可能な良い変化を生むために人々

が手を取り合って行動する世界を目指してい

ます。このビジョンを実現するため、今後数

年の活動を方向づける四つの優先事項が定め

られました。

⒈より大きなインパクトをもたらす（ＩＭＰ

ＡＣＴ）

　ロータリーの行動によってもたらされる長

期的な変化

　奉仕活動と平和推進、ポリオ根絶、財団へ

の寄付推進

⒉参加者の基盤を広げる（ＲＥＡＣＨ）

　会員増強、公共イメージ、ロータリーの価

値共有、ＤＥＩ

⒊参加者の積極的なかかわりを促す（ＥＮＧ

ＡＧＥ）

　クラブでの魅力的な体験や奉仕活動、会員

満足度の向上

　ローターアクトとの協力

⒋適応力を高める（ＡＤＡＰＴ）



　ＤＥＩ＋Ｂｅｌｏｎｇｉｎｇ、テクノロジー

の利用と変化

　ＤＥＩとは、「寛容な精神」や「思いやりを

もつこと」

２０２４－２０２５年度　地区目標

⒈会員増強（２）

⒉公共イメージの向上（２）（３）（４）

⒊クラブ計画書の充実（２）（３）（４）

⒋各委員会事業への理解と参加、委員会の活

用（１）（３）（４）

⒌ＥＮＤ　ＰＯＬＩＯ（１）（３）

⒍ロータリー財団への寄付と補助金の積極的

活用（１）（２）（３）

⒎ロータリー米山記念奨学会支援（３）（４）

⒏クラブ優秀賞（現・ロータリー賞）への挑

戦（２）（３）（４）

⒐地区大会（１１月９，１０日）への参加（２）

（３）（４）

⒑国際大会（カナダ・カルガリー）２０２５

年６月２１－２５日への参加（３）（４）


